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Aos oito dias do mês de maiodo ano de dois mil e dezoito, às dezessetehoras e vinte minutos, na sala 1 
212, no bloco 1, no Campus Alto Paraopeba, iniciou-se a 35ª Reunião Ordinária doColegiado do 2 
Programa de Pós-Graduação em Engenharia Química (PPGEQ). A reunião foi presidida 3 
pelocoordenador ProfessorDemian Patrick Fabiano, de acordo com a Portaria da Reitoria da UFSJ Nº 4 
465, de 29 de junho de 2017. Estavam presentes os professoresFabiano Luiz Naves e Marcelo da Silva 5 
Batista. Os pontos de pauta foram apresentados e aprovados conforme a seguir: 1. Processo de 6 
Credenciamento doProf. Boutros Sarrouh como docente permanente do PPGEQ:O Prof. 7 
AlexandreBôscaro França, relator do processo de credenciamento e membros do colegiado estava 8 
ausente, contudo encaminhou o relato que foi lido pelo Prof. Demian. O relatorvotou pelo não 9 
credenciamento do Prof.Boutros, que foi convidado pelo Coordenador do PPGEQ para fazer parte do 10 
corpo docente, porémo Prof.Boutros não atendeu os critérios mínimos necessários para docente 11 
permanente do PPGEQ, de acordo com as Instrução Normativa n°01, de 11 de novembro de 2014. Os 12 
demais membros do colegiado votaram com o relator do processo. 2.Processo de Credenciamento do 13 
Prof. Jackson de Oliveira Pereira como docente permanente do PPGEQ:O Prof. Marcelo da Silva 14 
Batista relatou o processo de credenciamento do Prof. Jackson, que ocorreu via convite do Coordenador 15 
do PPGEQ. O voto do relator foi favorável ao credenciamento pelo do Prof. Jackson por atender os 16 
requisitos necessários, da Instrução Normativa n°01, de 11 de novembro de 2014,para se tornar docente 17 
permanente. Os demais membros do colegiado votaram com o relator do processo. 3. Processo de 18 
alteração do credenciamentodo Prof. Igor José Boggione Santos de docente colaborador para 19 
docente permanente do PPGEQ: O Prof. Fabiano Luís Naves foi o relator do processo do Prof. Igor. 20 
O Prof. Fabiano votou pela aprovação do pedido de alteração do credenciamento do Prof. Igor para 21 
docente permanente do PPGEQ, o qual atendeu os requisitos da Instrução Normativa n°01, de 11 de 22 
novembro de 2014. Os demais membros do colegiado votaram com o relator do processo. 23 
4.Distribuição dos recursos PROAP e PNDP:O Prof. Demian informou que os valores disponíveis 24 
para o PPGEQ, segundo a SEPOS/PROPE, são de R$ 1.550,00 para o PNPD e de R$ 8.608,60 para o 25 
PROAP para ser utilizado durante o ano de 2018. Para o PNPD o Prof. Eduardo Basto e a Pesquisadora 26 
Ivana Helena da Cruz definiram a aplicação de todo recurso em Materiais de Laboratório, o que foi 27 
aprovado pelo colegiado. Para o PNPD o colegiado aprovou a seguinte distribuição: R$ 1.500,00 para 28 
material de laboratório; R$ 1500,00 para combustível; R$ 5.608,00 para uso Aquisição de passagens   29 
aéreas   e terrestres. Foi acordado que, se houver saldo não utilizado, até o final de julho (época que 30 
terminará as defesas das dissertações programadas), os valores residuais serão alocados para compra de 31 
material de laboratório. 5.Critérios para a concessão do auxílio financeiro e pesquisador e ao 32 
estudante: Foi definido pelo colegiado que os auxílios à participação em Congressos Científicos para 33 
alunos e para docentes do PPGEQ será distribuído da seguinte forma: poderão utilizar o recurso 34 
docentes, que não conseguiram financiamento através de outras agências de fomento (CAPES, CNPq, 35 
FAPEMIG ou pelo fundo de pesquisa da PROPE/UFSJ) e pelos alunos que não possuam outras fontes 36 
de recursos, por exemplo, taxa de bancada. O pedido deverá ser realizado com no mínimo 30 dias de 37 
antecedência do evento. O auxílio será no valor fixo e seguirá os mesmos valores praticados pela 38 
FAPEMIG, na época do pedido. Os valores da FAPEMIG são publicados no site < 39 
http://www.fapemig.br/visualizacao-de-tabelas-vigentes/ler/864/financiamento-de-eventos>, e que 40 
atualmente possuem os seguintes valores: CONGRESSO NO PAÍS: Cidades localizadas em Minas 41 
Gerais - Valor de concessão: R$ 500,00;outras cidades da região Sudeste -Valor de concessão: R$ 42 



SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI 
CAMPUS ALTO PARAOPEBA 

 
 

1000,00;demais regiões do país - Valor de concessão: R$ 1500,00.CONGRESSO NO EXTERIOR: 43 
África, América do Sul e Central - Valor de concessão: US$ 1,000.00; América do Norte - Valor de 44 
concessão: US$ 1,200.00; Europa - Valor de concessão: US$ 1,800.00; Ásia e Oceania - Valor de 45 
concessão: US$ 2,500.00. Ficou defino que sempre que houver alteração do Plano de Aplicação de 46 
Recursos (PAR) do PPGEQ, este deverá ser aprovado do colegiado, desde que haja recurso disponível.  47 
6. Tabela de pontuação para a seleção de alunos regulares para o PPGEQ em 2018: Foi informada 48 
que uma comissão composta pelos docentes: Alexandre França, Edson Nucci e Marcelo Batista; ficou 49 
responsável pela elaboração da tabela de pontuação para a seleção de alunos para o PPGEQ para o 50 
segundo semestre de 2018, bem como a elaboração do edital e sua execução. 7. Ementa da disciplina 51 
de Cinética Aplicada e Reatores Catalíticos: O Prof. Marcelo encaminhou a ementa da referida 52 
disciplina, a qual foi analisada e aprovada pelo colegiado. 8. Banca de defesa do aluno Volney Viana 53 
Nogueira: Foi aprovada a banca de defesa do referido aluno, composta pelos professores: Edson 54 
Romano Nucci, Demian Patrick Fabiano e Guilherme LizieroRuggio da Silva (membro externo/IFMG), 55 
como suplente a pesquisadora Ivana Helena da Cruz. A defesa foi agendada para 21/05/2018. Foi 56 
concedido um carro para buscar e levar o membro externo da banca no trajeto de Ouro Branco e o 57 
Campus Alto Paraopeba.Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezoito horase trinta 58 
minutos para constar, eu, Priscila Silva Lagares, lavrei a presente ata que, após ser aprovada, deverá ser 59 
assinada pelos membros do colegiado. 60 
 61 
Ouro Branco, 08demaio 2018. 62 
 63 
Alexandre Bôscaro França - AUSENTE 64 
 65 
Demian Patrick Fabiano - _________________________________________________ 66 
 67 
Fabiano Luiz Naves - _____________________________________________________ 68 
 69 
Marcelo da Silva Batista - _________________________________________________ 70 
 71 
Paulo Henrique da Silva - AUSENTE 72 


